

Conférence sur « La paix : culture et dialogue » à l'Université Antonine à Zahlé

Dans le cadre du Mois de la Francophonie, une rencontre culturelle sur le thème : « La paix : culture et dialogue » a été organisée par le Centre de langues de l'Université Antonine (UA) en collaboration avec l'Institut français du Liban (IFL) au campus de l'Université Antonine à Zahlé. Placé sous le Haut patronage du ministère de la Culture, l'événement a rassemblé Mme Jinane Chaker Sultani Milelli, Docteur en Anthropologie, Ethnologie et Sciences des religions, MM. Jean-Marie Kassab écrivain et Elie Aouad Président de l'Association Léba France ainsi que les deux poètes Nada Nehmé Bajjani et Nizar Francis ainsi que Dr Joseph Omran de la Faculté des lettres et des sciences humaines de l'Université libanaise. Il s'est ouvert en présence notamment de Dr Omar Halablab représentant du ministre de la Culture Ghattas Khoury, le député Antoine Abou Khater, l'ancien député Hassan Yaacoub, l'ancien ministre Ali Hussein Abdallah, M. Samuel Mème Directeur de l'Institut français à Zahlé, RP Raymond Hachem Directeur du campus de Zahlé, et M. Toni Reaidi Directeur administratif. Mot de bienvenue et présentation par Dr Micheline Ghattas Directrice du Centre de langues, puis, le père Raymond Hachem prend la parole pour évoquer le riche apport de la francophonie au Liban, rappelant à l'occasion que « si les mœurs et les traditions définissent l'identité d'un peuple et reflètent son héritage, la langue de son côté est le vaisseau de ce patrimoine dévoilant au monde son empreinte socio-culturelle » « Apprendre la langue d'une nation, c'est un peu apprivoiser sa culture et la faire sienne, c'est sonder la profondeur de son âme et ressentir son unicité au point de se fusionner avec son caractère » a-t-il indiqué.

Ponctué de chansons, de poésie et d'un défilé d'habits phéniciens, la rencontre a vu les intervenants prendre, tour à tour la parole, pour débattre des liens entre culture et paix et discuter de l'importance du dialogue, de l'interminable quête pour la paix, du métissage culturel ainsi que de l'identité culturelle libanaise et des rapports qu'entretient le Liban avec la Francophonie.